

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

General-Registatoren

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221399)

Registratur-Canzlist, nachhergeheimer Registrator, 1800 am 31. Jan. gestorben in Karlsruhe.

Wilhelm Bauer: Ministerialsecretär, 1830 geb. Kabinettsregistrator, 1843 am 14. Jan. gest.

Karl Friedrich Johann Crusius: geheimer Registrator im Ministerium der auswärtigen Angelegenheiten, 1834 Kanzleirath, pensionirt, 1836 am 25. April gestorben.

Jakob Karl Emil Dobel: Theilungskommissär, 1806 Hofraths-Canzlist in Karlsruhe, 1808 Registrator bei der Rechnungskammer, 1810 Kreis-Ministerialsecretär und Registrator, 1813 geheimer Registrator, 1837 am 26. Dezember gestorben in Karlsruhe.

N. N. Fritsch: geheimer Registrator und pensionirt, 1812 am 8. Februar gest. in Rastatt.

Johann Jakob Helbing: Canzleiregistrator beim Hofrath-Collegium in Karlsruhe, 1805 Archivrathregistrator, dann geheimer Registrator, 1835 am 25. Januar gestorben in Karlsruhe.

Wilhelm Friedrich Schmidt: 1815 Kreisrevisorgehülfe in Durlach, 1-19 Buchhalter bei der Kasienkommission, 1820 Zettelverwalter in Durlach, 1827 Revisoradjunct bei der katholischen Kirchensection, 1829 Revisor allda, 1840 geheimer Kabinettsregistrator.

N. N. Zerdustinger: 1803 als geheimer Registrator mit Bruchsal übernommen und quiesc.

Staats- Ministerialregistratoren:

Joseph Schunggart: Finanz-Ministerialkanzlist, 1819 beim Ministerium der auswärtigen Angelegenheiten, 1822 Kanzleisekretär, 1834 Staatsministerial-Registrator, 1836 Kanzleirath.

Johann Martin Strohmeyer: Fourrier beim Leibregiment, 1798 Hofrathskanzlist in Karlsruhe, 1807 Kanzleisekretär, 1820 Staats-Ministerialregistrator, 1836 Kanzleirath, 1837 pensionirt, 1838 am 30. August gestorben zu Ehrstädt bei Sinsheim.

General-Registratoren:

Christoph Magnus Leichtlin: 1805 Hofrathregistrator in Karlsruhe, 1807 geheimer Registrator beim Finanzministerium, 1810 Generalregistrator allda, gestorben.

Johann Peter Thomas Röll: 1805 Canzleiregistrator beim Hofrathskollegium in Karlsruhe, 1807 Regierungsregistrator, 1810 Generalregistrator von dem Ministerium des Innern, 1827 am 26. Juli gestorben in Karlsruhe.

Ministerial-Registratoren:

Joseph Barbiche: Registraturgehülfe bei der Hofdomänenkammer, 1830 Registrator beim Ministerium der auswärtigen Angelegenheiten.

Christian Barthold: Ministerialregistrator, 1819 am 16. Juli gestorben in Karlsruhe.

Johann Friedrich Bauer: gebürtig aus Heidelberg, 1813 Rechtspracticant, practicirte beim Ministerium des Innern und wurde Registraturgehülfe, 1829 Ministerialregistrator allda.

Joseph Alois Bischoff: Scribent u. Theilungskommissär, 1810 geheimer Canzlist beim

Ministerium des Innern, dann Registraturadjunct, 1815 Registrator, 1834 pensionirt.

Christian Conrad Dill: 1792 Hofgerichts-Advokat in Karlsruhe und Canzlist bei dem Hofgericht, 1799 Kanzleisekretär, 1807 zur Regierung, 1808 zur Rechnungskammer gesetzt, 1809 geheimer Canzlist bei der evangelischen Kirchensection, 1815 Ministerialregistrator beim Ministerium des Innern, 1830 am 26. Juli gestorben in Karlsruhe.

Isak Dörfflinger: Oberamts-Actuar in Karlsruhe, 1806 Hofraths-Canzlist, 1808 Kammerregistrator, 1810 Hofgerichts-Registrator in Rastatt, 1818 Finanz-Ministerialregistrator, dann pensionirt, 1822 aber wieder activirt, 1828 am 8. Februar gestorben in Karlsruhe.

Karl Friedrich Eisen: aus Karlsruhe, 1819 Canzlist beim Ministerium des Innern, 1822 Registraturgehülfe, 1824 Ministerialregistrator allda.

Christoph Herbstler: 1805 Registraturkanzlist beim Hofrath-Collegium in Karlsruhe, dann Hofrathregistrator, 1807 Kammerregistrator, 1810 Finanz-Ministerialregistrator, 1810 am 16. November gestorben in Karlsruhe.

Ernst Hofmann: 1814 Finanz-Ministerialregistrator.

Johann Nepomuk Kessler: Registraturadjunct, 1820 Ministerialregistrator beim Ministerium des Innern, 1827 am 3. Juli gestorben in Karlsruhe.

Friedrich Leichtlin: Secretär und zweiter Registrator beim Ministerium der auswärtigen Angelegenheiten, 1830 am 17. Oktober gestorben in Karlsruhe. (Siehe Secretäre.)

Johann Stephan Mayerhofer: Registraturgehülfe beim Finanzministerium, 1829 wirklicher Registrator.

Paul Mezger: Hofrathregistrator in Karlsruhe, 1807 Regierungsregistrator in Mannheim, 1809 Ministerialregistrator beim Ministerium des Innern, 1822 pensionirt.

Gustav Peterson: Steuerekommissär, 1812 Kriegs-Ministerialkanzlist, 1813 Registraturadjunct allda und 1815 Kriegs-Ministerialregistrator, 1839 am 3. Juni gestorben in Karlsruhe.

N. N. Pfeiffer: Kriegsministerialregistrator, 1810 am 30. Juni gestorben in Karlsruhe.

Franz Anton Segel: 1807 Kammerregistrator in Freiburg, 1810 Finanz-Ministerialregistrator in Karlsruhe, 1821 pensionirt, 1835 am 13. Dez. gestorben in Freiburg.

Wilhelm August Seeger: Kanzlist beim Ministerium des Innern, 1840 Registrator. (S. Canzlisten.)

Heinrich Strohmeyer: Sohn des Kanzleiraths Johann Martin Strohmeyer, 1811 Staats-Ministerialkanzlist, 1822 Registraturverwalter beim obersten Justizdepartement, 1823 wirklicher Ministerialregistrator allda und Expeditor, 1841 Kanzleirath.

N. N. Stulz: Staatsfourrier, 1839 Registraturadjunct beim Kriegsministerium, 1842 Registrator.

Johann Michael Weber: Revisor, 1810 Oberrevisor bei der obersten Rechnungskammer,